
Почему все знают о Боге но никто не выбирает путь к нему целью своей жизни?
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Кто сказал, что все знают Бога. Кто рождается с выше, он и начинает, как маленький
ребенок его познавать, и этим выбирает на своем пути одну только цель. Ставя Его
единственным в своей жизни на первое место, этим и показывает у кого жизнь. Понимая
что без него жизни нет. И чем больше растет, как духовный сосуд тем больше и
понимает, что действительно без Него, нет никакой вечной жизни. А когда взрослеет,
хочет раскрыть и сказать другим, где действительно можно найти жизнь. Человек
живет в этой жизни, как и все, но цели разные, и понимание тоже. Всех Благ.
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